

*Le Premier ministre cubain effectuera des visites officielles en Chine et au Belarus.*

---



La Havane, (RHC) Le premier ministre de la République de Cuba, Manuel Marrero Cruz, effectuera des visites officielles en République populaire de Chine et en République de Biélorussie, du 2 au 12 novembre.

Marrero Cruz, qui est membre du Bureau politique du Comité central du Parti communiste de Cuba réalisera un programme d'échanges de vues et de visites de lieux d'intérêt. Il aura aussi des entretiens avec les principales autorités des deux pays.

Dans le pays asiatique, le Premier ministre assistera à l'ouverture de la 6e exposition internationale d'importation de la Chine dans la ville de Shanghai.

La Chine et le Belarus partagent avec Cuba des liens étroits de fraternité, fondés sur les principes de la solidarité mutuelle et de larges coïncidences sur les questions à l'ordre du jour international, toujours en faveur du multilatéralisme, des principes du droit international et du rôle des Nations unies.

Les visites en Chine et au Belarus sont les premières que M. Marrero Cruz effectue dans ces pays en sa qualité de Premier ministre de la République de Cuba.

(Source Présidence de la République)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338055-le-premier-ministre-cubain-effectuera-des-visites-officielles-en-chine-et-au-belarus>



**Radio Habana Cuba**